

Winterthur, im September 2022

*Als der Regenbogen verblasste,
da kam der Albatros,
und er trug mich mit sanften Schwingen
weit über die sieben Weltmeere.
Behutsam setzte er mich
an den Rand des Lichts.
Ich trat hinein und fühlte mich geborgen.
Ich habe Euch nicht verlassen,
ich bin Euch nur ein Stück voraus.*

ABSCHIED

Erschüttert und in tiefer Trauer haben wir im engsten Familienkreis Abschied genommen von unserem geliebten, wunderbaren Sohn, Bruder, Enkel und Neffen

István David Béla Nagy

13. Dezember 1993 bis 30. August 2022

Wir danken allen, die István in seinem viel zu kurzen Leben mit Liebe, Freundschaft, Wertschätzung und Achtung begegnet sind.

Wir sind Anita Keller, Sozialdiakonin der reformierten Kirche Winterthur-Veltheim, von Herzen dankbar für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier, ebenso unseren Angehörigen, Freunden und Nachbarn für die liebevolle Begleitung und Unterstützung in dieser schweren Zeit.

Istváns Asche werden wir der Natur übergeben.
In unseren Herzen wird er weiterleben.

In stiller Trauer:

Gisela, Patrick und Csilla Nagy
Krisztina Nagy
Erika Braun
Bea und Stéphane Franck (-Nagy)
Markus Braun
und Angehörige

Traueradresse: Familie Nagy, Wülflingerstrasse 48, 8400 Winterthur